

Famille Édéas Messier et Marie-Marguerite Granger

Tiré de :

Stanbridge-Station, 1889-1989

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. pp. 208-209

famille Marie GRANGER et Édéas MESSIER



Édouard et Delphine Messier

Douzième génération en sol québécois, la famille Messier a pris naissance avec Michel Messier qui est arrivé à Montréal avec le Régiment de Maisonneuve.

En région, la famille s'est établie depuis six générations. En effet, les registres nous indiquent qu'Édouard Messier épousa Delphine Juair, le 11 janvier 1853 à Notre-Dame-de-Stanbridge. De ce mariage naît un garçon, Jean-Baptiste, qui se maria à Octavie Benoît, le 10 septembre 1881 à Saint-Armand, fille de Jean-Baptiste Benoît et de Marie Jetté.



Édéas Messier



Marie Granger

Le 1er mars 1891, ils adoptèrent 2 garçons: Aldéi Racine, né le 3 février 1891 et Armidas Racine, né le 14 décembre 1889. Après plusieurs années d'attente, Octavie donne naissance à Édéas, le 5 mai 1894 à Saint-Armand-Ouest.

Ils élirent résidence sur une terre à Saint-Armand, pour vendre, quelques années plus tard, afin d'aller s'installer sur une autre ferme, mais à Fall River, Mass. Par la suite, ils vinrent s'installer à Stanbridge-Station en 1908 sur la ferme qui fut transmise de père en fils.



La famille de Jean-Baptiste Messier, le 19 septembre 1898. À l'avant (de g. à d.): Jean-Baptiste, Édéas, Armidas et Aldéi. Debout: Octavie



Adrien Messier



Lucien Messier



Rolland Messier

Édéas repris la relève en 1915. Le 22 janvier 1918, Édéas épousa, à Notre-Dame-de-Stanbridge, Marie Granger, fille de Joseph et de Victoria Roy, née le 1er juillet 1896. De cette union naquirent 5 enfants: Adrien (15 octobre 1918), Lucien (29 octobre 1919), Rolland (24 novembre 1920), Cécile (20 mai 1923) et Marie-Rita (22 juin 1925, décédée le 3 février 1972).

Premier mariage d'Adrien Messier et d'Adrienne Racine, le 28 juin 1947; leur enfant: Michel. Il se maria en secondes noces à Noëlla Noël, le 9 juin 1955; leurs enfants: Mario, Gabriel, Diane, Linda, Luc et Stéphane.

Mariage de Lucien Messier et de Rhéa Forgues, le 23 juin 1945; leurs enfants: Gilles, Pierre, Daniel, Réal, Jean-Guy, Céline et Sylvain.

Mariage de Rolland Messier et de Ghislaine Forgues, le 19 juin 1948; leurs enfants: René, Réjean, Micheline, Jacques, Ginette, Gaétan et Sylvie.

Mariage de Cécile Messier et d'Albert Melaven, le 3 septembre 1949; leurs enfants: Réjeanne, Murielle, Robert, Yvon, Lise, Marcel et François.

Mariage de Marie-Rita Messier et de Paul-Abel Rhéaume, le 14 juin 1952; leurs enfants: Yves, Jacques, Normand, Nicole, Denise, Guy, Gérald, Michel et Réal.

Édéas a travaillé sur une presse à foin debout et seize ans avec une presse à foin couchée. Il fut conseiller municipal, secrétaire-trésorier municipal 25 ans, commissaire d'école, directeur de la Société d'agriculture et directeur de la Laiterie Saint-Antoine, de 1939 à 1956.

Édéas fut propriétaire de sa ferme jusqu'à son décès, le 25 mars 1956. Marie décéda le 25 juin 1925. Suite à la succession, Rolland prit possession de la ferme en 1958 et jusqu'en 1976. Cette année-là, il forma une société avec deux de ses fils, Jacques et Gaétan, afin de continuer l'exploitation de la ferme familiale.

Les enfants de Marie et d'Édéas sont fiers de partager l'histoire de leur famille et souhaitent à tous un joyeux centenaire.



Cécile Messier



Marie-Rita Messier